

Statistik private Nachlassverfahren Schweiz (2021/2022)

Zeitraum Mai 2021 – April 2022
Quelle SHAB (veröffentlichte Publikationen)

| | | |
|--|-----------|------------|
| Abgeschlossene Nachlassverfahren | 93 | |
| - davon Abschluss mit Konkurs (davon 4 abgelehnte Nachlassverträge) | 19 | 20% |
| Bestätigte Nachlassverträge | 74 | 80% |
| - davon ohne Angabe Nachlassdividende | 39 | |
| - davon mit Angabe Nachlassdividende | 35 | |
| Ausgewiesene Nachlassdividenden | | |
| - tiefste Nachlassdividende | | 2.41% |
| - höchste Nachlassdividende | | 100.00% |
| - Durchschnitt (mit 100% Sanierungen) | | 40.19% |
| - Durchschnitt (ohne 100% Sanierungen) | | 34.58% |
| - Dividenden unter 25% | 12 | 34.5% |
| - Dividenden zwischen 25% und 50% | 13 | 37.0% |
| - Dividenden zwischen 50% und 75% | 6 | 17.0% |
| - Dividenden über 75% | 4 | 11.5% |
| Schuldner nach Alter | | |
| - Durchschnittliches Alter | | 42.6 Jahre |
| - unter 30 Jahre | 4 | 5.55% |
| - zwischen 30 und 40 Jahre | 30 | 41.67% |
| - zwischen 40 und 50 Jahre | 20 | 27.78% |
| - zwischen 50 und 60 Jahre | 15 | 20.83% |
| - über 60 Jahre | 3 | 4.17% |

Vergleich abgeschlossene Nachlassverfahren nach Kantonen

| Verhältnis Verfahren je 100'000 Einwohner | Kanton | Einwohner | erfasste Abschlüsse | Abschlüsse mit Vertrag | Abschlüsse mit Konkurs |
|--|----------------|------------------|------------------------|---------------------------|---------------------------|
| 7.28 | Glarus | 41'190 | 3 | 3 | |
| 5.01 | St. Gallen | 519'245 | 26 | 19 | 7 |
| 5.00 | Solothurn | 280'245 | 14 | 14 | |
| 2.14 | Waadt | 420'326 | 9 | 4 | 5 |
| 1.75 | Thurgau | 285'964 | 5 | 4 | 1 |
| 1.53 | Basel-Stadt | 196'036 | 3 | 3 | |
| 1.34 | Bern | 1'047'422 | 14 | 10 | 4 |
| 1.28 | Aargau | 703'086 | 9 | 8 | 1 |
| 1.22 | Schwyz | 163'689 | 2 | 2 | |
| Ø 1.06 | Schweiz | 8'738'791 | 93 | 74 | 19 |
| 0.99 | Graubünden | 201'376 | 2 | 2 | |
| 0.71 | Luzern | 420'326 | 3 | 3 | |
| 0.20 | Genf | 509'448 | 1 | | 1 |
| 0.13 | Zürich | 1'564'662 | 2 | 2 | |

Bemerkung: Es besteht inhaltlich der Publikationen zwischen den Gerichten grosse Unterschiede und es ist davon auszugehen, dass zum Erhebungszeitpunkt nicht (mehr) alle Publikationen einsehbar waren da diese unterschiedlich terminiert werden.